

ВЕСТИК

САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКОГО УНИВЕРСИТЕТА

Серия 14
Выпуск 2

2013
Июнь

ПРАВО

НАУЧНО-ТЕОРЕТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ. ИЗДАЕТСЯ С АВГУСТА 1946 ГОДА

СОДЕРЖАНИЕ

ГРАЖДАНСКОЕ И КОММЕРЧЕСКОЕ ПРАВО

Бабецкая И. Я. Преимущественные права в корпоративных правоотношениях: понятие, признаки и общая характеристика	3
Емельянова Е. А. Проблемы реализации права на возмещение убытков, причиненных неправомерным использованием инсайдерской информации	10
Коновалов А. И. Национализация имущества градообразующих организаций в рамках процедур банкротства	21
Петров Д. А. Публичность как критерий саморегулирования	26
Пырх А. И. Право кредитора распорядиться имеющимся у него имуществом должника как способ самозащиты гражданских прав предпринимателя	36

НАЛОГОВОЕ ПРАВО

Килинкарова Е. В. Доход как объект налогообложения: зарубежный опыт	42
---	----

УГОЛОВНОЕ ПРАВО

Кондрат И. Н. Общеправовые принципы ограничения прав человека в сфере уголовного судопроизводства	50
--	----



САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ ОСНОВАН В 1724 ГОДУ
1824 – ГОД ВЫХОДА В СВЕТ ПЕРВОГО ИЗДАНИЯ УНИВЕРСИТЕТА

© Авторы статей, 2013

© Издательство

Санкт-Петербургского университета, 2013

ЗАРУБЕЖНОЕ ПРАВО

Гришина Я. С. Американский и европейский опыт социального предпринимательства: сравнительно-правовая характеристика	60
---	----

ИЗ ИСТОРИИ МОРСКОГО ПРАВА.

Сидорченко В. Ф. Первый на Земле «профсоюз» пиратов	75
---	----

IN MEMORIAM

Бушев А. Ю. Право должно быть справедливым и нравственным: памяти профессора кафедры коммерческого права СПбГУ В. Ф. Яковлевой	79
--	----

Петров Д. В. Профессор, связавшая эпохи, или Были ли 1990-е лихими? (к 90-летию со дня рождения профессора В. Ф. Яковлевой)	82
--	----

Аннотации	87
-----------------	----

Abstracts	89
-----------------	----

Contents	92
----------------	----

АННОТАЦИИ

Бабецкая И. Я. Преимущественные права в корпоративных правоотношениях: понятие, признаки и общая характеристика // Вестн. С.-Петерб. ун-та. Сер. 14. 2013. Вып. 2. С. 3–9.

В статье определяются понятие и признаки преимущественных прав в корпоративных правоотношениях. Автор анализирует действующее законодательство и взгляды научных работников в сфере корпоративных правоотношений относительно преимущественного права.

Ключевые слова: преимущественные права, корпоративные права, корпоративные правоотношения.

Емельянова Е. А. Проблемы реализации права на возмещение убытков, причиненных неправомерным использованием инсайдерской информации // Вестн. С.-Петерб. ун-та. Сер. 14. 2013. Вып. 2. С. 10–20.

В статье рассматриваются российский и зарубежный подходы к проблеме возмещения убытков, причиненных неправомерным использованием инсайдерской информации. Автор исследует природу убытков, причиненных неправомерным использованием инсайдерской информации, обращаясь прежде всего к вопросу о причинно-следственных связях и затем к проблеме исчисления указанных убытков. Автор проводит сравнение законодательств Российской Федерации, США и Европейского союза и приходит к заключению, что точка зрения, согласно которой лица, понесшие убытки в результате нарушения норм о запрете использования инсайдерской информации, имеют право требовать их возмещения, не является общепризнанной.

Ключевые слова: инсайдерская информация, инсайдер, финансовый рынок.

Коновалов А. И. Национализация имущества градообразующих организаций в рамках процедур банкротства // Вестн. С.-Петерб. ун-та. Сер. 14. 2013. Вып. 2. С. 21–25.

В статье рассматривается актуальная проблема национализации имущества градообразующих организаций в рамках процедур банкротства и предлагаются изменения в Закон «О несостоятельности (банкротстве)».

Ключевые слова: градообразующая организация, внешнее управление, национализация имущества, обратимость национализации, ре приватизация.

Петров Д. А. Публичность как критерий саморегулирования // Вестн. С.-Петерб. ун-та. Сер. 14. 2013. Вып. 2. С. 26–35.

В статье анализируется деятельность членов саморегулируемых организаций. Публичный характер указанной деятельности не приводит к признанию за членами саморегулируемых организаций статуса органов власти. Эта деятельность не связана с реализацией государственных властных полномочий, а обеспечивает публичный общественный интерес.

Ключевые слова: саморегулируемые организации, органы власти, властные полномочия, публичный общественный интерес.

Пырх А. И. Право кредитора распорядиться имеющимся у него имуществом должника как способ самозащиты гражданских прав предпринимателя // Вестн. С.-Петерб. ун-та. Сер. 14. 2013. Вып. 2. С. 36–41.

В статье рассматриваются вопросы, связанные с характеристикой права кредитора распорядиться имеющимся у него имуществом должника как способа самозащиты гражданских прав предпринимателя. Рассматриваются примеры применения права кредитора распорядиться имеющимся у него имуществом должника. Проводится сравнительно-правовой анализ законодательства России и Германии в области применения права кредитора распорядиться имеющимся у него имуществом должника.

Ключевые слова: предприниматель, гражданские права, самозащита, права кредитора распорядиться имеющимся у него имуществом должника.

Килинкарова Е. В. **Доход как объект налогообложения: зарубежный опыт** // Вестн. С.-Петерб. ун-та. Сер. 14. 2013. Вып. 2. С. 42–49.

В статье проанализирован зарубежный опыт определения дохода в качестве объекта налогообложения. Автор обращается к отечественному дореволюционному и советскому опыту исследования подоходного налогообложения в зарубежных странах и на основе анализа современных зарубежных доктрины и законодательства исследует шедулярный и глобальный подходы к определению дохода и основные концепции дохода: источника, прироста и траста.

Ключевые слова: доход, объект налогообложения, шедулярный подход, глобальный подход, концепция источника, концепция прироста, концепция траста.

Кондрат И. Н. **Общеправовые принципы ограничения прав человека в сфере уголовного судопроизводства** // Вестн. С.-Петерб. ун-та. Сер. 14. 2013. Вып. 2. С. 50–59.

Статья посвящена теоретико-правовым вопросам охраны прав личности при производстве по уголовным делам в целом, а также общеправовым принципам их ограничения в сфере уголовного судопроизводства.

Ключевые слова: охрана прав личности, принципы уголовного процесса, ограничение прав и свобод личности в сфере уголовного судопроизводства.

Гришина Я. С. **Американский и европейский опыт социального предпринимательства: сравнительно-правовая характеристика** // Вестн. С.-Петерб. ун-та. Сер. 14. 2013. Вып. 2. С. 60–74.

Статья посвящена анализу правового регулирования социального предпринимательства в странах Америки и Европы, а также возможности использования и применения накопленного положительного опыта в целях обеспечения социально-имущественных потребностей граждан в России.

Ключевые слова: социальное предпринимательство; социально-имущественные потребности граждан; частноправовые и публично-правовые средства.

Сидорченко В. Ф. **Первый на Земле «профсоюз» пиратов** // Вестн. С.-Петерб. ун-та. Сер. 14. 2013. Вып. 2. С. 75–78.

В конце IV в. до н. э. на территории Этолии была создана профессиональная специализированная военная, пиратская и корсарская организация — Этолийский союз. Это была организация профессионалов: воинов, пиратов и корсаров, которая организовывала их деятельность на суше и на море, заключала от их имени договоры на оказание военных, пиратских и корсарских услуг и определяла размер платежей за такие услуги.

Ключевые слова: Этолийский союз, конфедерация племен, заключение соглашений, пираты и корсары.

Бушев А. Ю. **Право должно быть справедливым и нравственным: памяти профессора кафедры коммерческого права СПбГУ В. Ф. Яковлевой** // Вестн. С.-Петерб. ун-та. Сер. 14. 2013. Вып. 2. С. 79–81.

Статья посвящена жизненному пути, творчеству и педагогической деятельности профессора кафедры коммерческого права, доктора юридических наук В. Ф. Яковлевой. В работе приводятся воспоминания коллег и учеников В. Ф. Яковлевой о ее деятельности.

Ключевые слова: В. Ф. Яковлева, нравственность в праве, справедливость в праве, юридическая школа СПбГУ.

Петров Д. В. **Профессор, связавшая эпохи, или Были ли 1990-е лихими? (к 90-летию со дня рождения профессора В. Ф. Яковлевой)** // Вестн. С.-Петерб. ун-та. Сер. 14. 2013. Вып. 2. С. 82–86.

На примере опыта преподавания и практической деятельности профессора кафедры коммерческого права СПбГУ В. Ф. Яковлевой высказывается предположение об элементах перенятия в 1990-е годы опыта дореволюционной правовой школы. По мысли автора, особую положительную роль в облегчении процесса возврата России к рыночной экономике в 1990-е годы после более чем 70 лет советской административной экономики сыграла та профессура, которая училась у преподавателей, получивших образование до 1917 г., либо по их трудам. Приводится краткая критика распространенной у публицистов и политиков характеристики 1990-х годов в России как «лихих», в том числе на фоне запрета коммерческого права в СССР и ограниченной роли права гражданского.

Ключевые слова: профессор Валентина Федоровна Яковлева, дореволюционные правоведы в СССР, «лихие» 1990-е годы, коммерческое право в СССР.

ABSTRACTS

Babetskaya I. Ya. Preemptive Rights in Corporate Relations: Concept, Features and General Characteristics // Vestnik St. Petersburg University. Series 14. 2013. Issue 2. P. 3–9.

Babetskaya Ivanna Yaroslavovna — postgraduate student, Law Institute of the Vasyl Stefanyk Precarpathian National University (Ukraine); e-mail: IVANNA101185@ukr.net

The article defines the concept and features of preemptive rights in corporate relations. The author analyses the applicable legislation and views of scientists engaged in corporate relations on the preemptive right.

Keywords: preemptive rights, corporate rights, corporate relations.

Emelyanova E. A. The Problems of Realization of the Right to Claim Damages Incurred in Connection with the Improper Use of Insider Information // Vestnik St. Petersburg University. Series 14. 2013. Issue 2. P. 10–20.

Emelyanova Elena Aleksandrovna — postgraduate student, St. Petersburg State University, lawyer in the law firm DLA Piper; e-mail: e.emelyanova@spb.ru

The article examines the Russian and foreign approach to the problem of recovery of damages incurred in connection with the improper use of insider information. The author studies the nature of the damages incurred in connection with the improper use of insider information considering, firstly, the cause-and-effect relations and then the problem of computing the said damages. The author compares legislation of the Russian Federation, the USA, and the European Union and concludes that the point of view according to which the persons suffered from damages due to the violation of a norm prohibiting the use of insider information have the right to claim damages, is not generally recognized.

Keywords: Insider information, insider, financial market.

Konovalov A. I. Nationalization of the Property of Town-Forming Organizations within the Framework of Bankruptcy Proceedings // Vestnik St. Petersburg University. Series 14. 2013. Issue 2. P. 21–25.

Konovalov Aleksander Ivanovich — candidate of legal sciences, associate professor, North Caucasus Branch of the Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Professional Education “Russian Academy of Justice”; e-mail: kovalov54@yandex.ru

The article examines the urgent problem connected with the nationalization of the property of town-forming organizations within the framework of bankruptcy proceedings. The author proposes to amend the Law “On Insolvency (Bankruptcy)”.

Keywords: town-forming organization, external management, nationalization of property, reversibility of nationalization, re-privatization.

Petrov D. A. Publicity as a Criterion of Self-Regulation // Vestnik St. Petersburg University. Series 14. 2013. Issue 2. P. 26–35.

Petrov Dmitry Anatolievich — candidate of legal sciences, associate professor, St. Petersburg State University; e-mail: Petrov.D@jurfak.spb.ru

The article analyses the activity of the members of self-regulated organizations. The public character of such activity does not lead to the recognition of the status of the self-regulated organizations' members as public authorities. This activity is not connected with the implementation of state powers, but rather ensures the public interest.

Keywords: self-regulated organizations, public authorities, state powers, public interest.

Pyrkh A. I. The Creditor's Right to Dispose of the Available Debtor's Property as a Method of Self-Defense of an Entrepreneur's Civil Rights // Vestnik St. Petersburg University. Series 14. 2013. Issue 2. P. 36–41.

Pyrkh Andrey Ivanovich — degree-seeking student, St. Petersburg State University; e-mail: aipnov@mail.ru

The article examines the issues which characterize the creditor's right to dispose of the available debtor's property as a method of self-defense of an entrepreneur's civil rights. The author analyses the notion of the creditor's right to dispose of the available debtor's property as a separate method of self-defense of an entrepreneur's civil rights, as well as its main peculiarities. The author considers examples of application of

the creditor's right to dispose of the available debtor's property. The article contains a comparative and legal analysis of the Russian and German legislation on the application of the creditor's right to dispose of the available debtor's property.

Keywords: entrepreneur, civil rights, self-defense, the creditor's right to dispose of the available debtor's property.

Kilinkarova E. V. Income as an Object of Taxation: Foreign Experience // Vestnik St. Petersburg University. Series 14. 2013. Issue 2. P. 42–49.

Kilinkarova Elena Vasilieva — PhD, associate professor, St. Petersburg State University; e-mail: kilinkarova.e@jurfak.spb.ru

The article is devoted to the analysis of foreign experience in definition of income as an object of taxation. The author considers Russian pre-revolutionary and soviet experience in research of income taxation in foreign countries. On the basis of the analysis of modern foreign doctrines and legislation the author studies schedular and global approaches in definition of income and basic concepts of income: source concept, accretion concept and trust concep.

Keywords: income, object of taxation, schedular approach, global approach, source concept, accretion concept, trust concept.

Kondrat I. N. General Legal Principles of Human Rights Restrictions in Criminal Proceedings // Vestnik St. Petersburg University. Series 14. 2013. Issue 2. P. 50–59.

Kondrat Ivan Nikolaevich — candidate of legal sciences, candidate of economic sciences, professor, MGIMO (Moscow State Institute of International Relations) University of the Ministry of Foreign Affairs of Russia; e-mail: inkondrat@mail.ru

The article is devoted to the theoretical legal issues connected with the protection of personal rights in criminal proceedings as a whole, as well as to the general legal principles of their restriction in the sphere of criminal proceedings.

Keywords: protection of personal rights, principles of criminal procedure, restriction of personal rights and freedoms in the sphere of criminal proceedings.

Grishina Ya. S. American and European Experience of Social Entrepreneurship: A Comparative and Legal Characteristics // Vestnik St. Petersburg University. Series 14. 2013. Issue 2. P. 60–74.

Grishina Yana Sergeevna — candidate of legal sciences, associate professor, Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Professional Education "Saratov State Law Academy"; e-mail: grishinel@inbox.ru

The article analyses the legal regulation of social entrepreneurship in the countries of America and Europe as well as the possibility to use and apply the accumulated positive experience in order to meet the social and material needs of the Russian citizens.

Keywords: Social entrepreneurship, social and material needs of citizens, private legal and public legal means.

Sidorchenko V. F. The First Pirates' "Trade Union" on Earth // Vestnik St. Petersburg University. Series 14. 2013. Issue 2. P. 75–78.

Sidorchenko Viktor Fyodorovich — doctor of legal sciences, professor, St. Petersburg State University; e-mail: info@lawpress.ru

At the end of the 4th century BC the Aetolian League — a professional specialized military, pirate and corsair organization — was created on the territory of Aetolia. It was an organization of professionals — warriors, pirates and corsairs — which organized their activity ashore and afloat, concluded contracts on provision of war, pirate and corsair services on their behalf, as well as specified the amount of payment for such services.

Keywords: Aetolian League, confederation of tribes, conclusion of agreements, pirates and corsairs.

Bushev A. Yu. Law Must Be Fair and Moral: In Memory of the Professor of the Department of Commercial Law of the St. Petersburg State University V. F. Yakovleva // Vestnik St. Petersburg University. Series 14. 2013. Issue 2. P. 79–81.

Bushev Andrey Yurievich — candidate of legal sciences, associate professor, St. Petersburg State University; e-mail: commlaw@jurfak.spb.ru

The article is devoted to the life, work and pedagogical activity of the professor of the department of commercial law, doctor of legal sciences V. F. Yakovleva. The paper contains the memories of V. F. Yakovleva's students and colleagues regarding her activity.

Keywords: V. F. Yakovleva, morality in law, fairness in law, legal school of the St. Petersburg State University.

Petrov D. V. **The Professor Who Has Connected the Epochs, or Whether the 1990s Were Reckless (to the 90s Anniversary of Birth of Professor V. F. Yakovleva)** // Vestnik St. Petersburg University. Series 14. 2013. Issue 2. P. 82–86.

Petrov Daniil Viktorovich — candidate of legal sciences, vice-president of the “Vozvrashenie” Foundation; e-mail: petrov.daniil@list.ru

On the example of teaching experience and practice of the professor of the department of commercial law of the St. Petersburg State University V. F. Yakovleva, the assumption is made regarding the elements of adoption of the pre-revolutionary legal school experience in the 1990s. According to the author, those professors, whose teachers had got their education before 1917 or who had studied the pre-revolutionary works, played a particular positive role in facilitating the process of Russia's return to the market economy in the 1990s after more than 70 years of the Soviet administrative economy. The author briefly criticizes the widespread among publicists and politicians characteristics of the 1990s in Russia as the “reckless” years, including given the prohibition of commercial law in the USSR and the restricted role of civil law.

Keywords: professor Valentina Fyodorovna Yakovleva, pre-revolutionary legal scientists in the USSR, “reckless” 1990s, commercial law in the USSR.

CONTENTS

CIVIL AND BUSINESS LAW

<i>Babetskaya I. Ya.</i> Preemptive Rights in Corporate Relations: Concept, Features and General Characteristics	3
<i>Emelyanova E. A.</i> The Problems of Realization of the Right to Claim Damages Incurred in Connection with the Improper Use of Insider Information	10
<i>Konovalov A. I.</i> Nationalization of the Property of Town-Forming Organizations within the Framework of Bankruptcy Proceedings	21
<i>Petrov D. A.</i> Publicity as a Criterion of Self-Regulation	26
<i>Pyrkh A. I.</i> The Creditor's Right to Dispose of the Available Debtor's Property as a Method of Self-Defense of an Entrepreneur's Civil Rights	36

TAX LAW

<i>Kilinkarova E. V.</i> Income as an Object of Taxation: Foreign Experience	42
--	----

CRIMINAL LAW

<i>Kondrat I. N.</i> General Legal Principles of Human Rights Restrictions in Criminal Proceedings	50
---	----

FOREIGN LAW

<i>Grishina Ya. S.</i> American and European Experience of Social Entrepreneurship: A Comparative and Legal Characteristics	60
---	----

FROM HISTORY OF LAW OF THE SEA

<i>Sidorchenko V. F.</i> The First Pirates' "Trade Union" on Earth	75
--	----

IN MEMORIAM

<i>Bushev A. Yu.</i> Law Must Be Fair and Moral: In Memory of the Professor of the Department of Commercial Law of the St. Petersburg State University V. F. Yakovleva	79
--	----

<i>Petrov D. V.</i> The Professor Who Has Connected the Epochs, or Whether the 1990s Were Reckless (to the 90s Anniversary of Birth of Professor V. F. Yakovleva)	82
---	----

Abstracts	87
-----------------	----

Contents	92
----------------	----

ИНФОРМАЦИОННО-КНИГОТОРГОВЫЙ ЦЕНТР
САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО УНИВЕРСИТЕТА

“МЕНДЕЛЕЕВСКАЯ ЛИНИЯ, 5”



- НОВЫЙ СОВРЕМЕННЫЙ МАГАЗИН
- БОЛЕЕ 50 000 НАИМЕНОВАНИЙ АКАДЕМИЧЕСКОЙ ЛИТЕРАТУРЫ
- УНИКАЛЬНЫЕ СЕРВИС И ДИСКОНТНАЯ СИСТЕМА
- КОМПЛЕКТОВАНИЕ БИБЛИОТЕК ПО СПЕЦИАЛЬНЫМ ЦЕНАМ
- ПРЕЗЕНТАЦИИ ИЗДАТЕЛЬСКИХ ПРОЕКТОВ
- ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ГАЛЕРЕЯ И КУЛЬТУРНЫЕ ПРОГРАММЫ
- СПЕЦИАЛЬНЫЕ ПРОГРАММЫ ПОСТАВКИ УЧЕБНОЙ ЛИТЕРАТУРЫ ПО ОПТОВЫМ ЦЕНАМ
- ОРГАНИЗАЦИЯ ПОСТОЯННОЙ И ВРЕМЕННОЙ ВЫЕЗДНОЙ ТОРГОВЛИ В ВУЗАХ И НА НАУЧНЫХ КОНФЕРЕНЦИЯХ

Справки об организации студенческих продаж и выездной торговли
+7(812) 328 96 91, student@academlit.ru, torg@academlit.ru

ПРЕЗЕНТАЦИИ ИЗДАТЕЛЬСКИХ ПРОЕКТОВ ВЕДУЩИХ МИРОВЫХ ИЗДАТЕЛЬСТВ

В мае-августе 2013 года запланированы следующие выставки:

- МЕТОДЫ ОБЕСПЕЧЕНИЯ ВОСТРЕБОВАННОСТИ И ДОСТУПНОСТИ РУССКОЯЗЫЧНЫХ ПУБЛИКАЦИЙ В АНГЛОЯЗЫЧНОЙ НАУЧНОЙ СРЕДЕ. СОТРУДНИЧЕСТВО СПбГУ И EBSCO
- РЕДАКЦИОННО-ИЗДАТЕЛЬСКАЯ ПОЛИТИКА ВЕДУЩИХ АМЕРИКАНСКИХ УНИВЕРСИТЕТСКИХ ИЗДАТЕЛЬСТВ
- РОССИЙСКИЙ АРХЕОЛОГИЧЕСКИЙ ЕЖЕГОДНИК В КОНТЕКСТЕ ВЕДУЩИХ МИРОВЫХ НАУЧНЫХ ЖУРНАЛОВ ПО АРХЕОЛОГИИ

Санкт-Петербург, В.О., Менделеевская линия, д. 5
(Здание исторического и философского факультетов СПбГУ, вход с Биржевого проезда)
9.00–21.00 • пн–вс • +7(812) 329 24 71 • +7(812) 328 96 91 • sale@academlit.ru • www.academlit.ru



САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ ОСНОВАН В 1724 ГОДУ.
1824 – ГОД ВЫХОДА В СВЕТ ПЕРВОГО ИЗДАНИЯ УНИВЕРСИТЕТА

ОТДЕЛ ИЗДАТЕЛЬСКОГО И ПОЛИГРАФИЧЕСКОГО ЗАКАЗА
ИЗДАТЕЛЬСТВА САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО УНИВЕРСИТЕТА



Обеспечивая издание журнальной и книжной продукции, отвечающей самым высоким мировым научным, издательским и полиграфическим стандартам, Издательский дом Санкт-Петербургского государственного университета приглашает к сотрудничеству российские и зарубежные научные и учебные центры, авторов, издательства и редакции периодических изданий, заинтересованные в высококачественной редакционно-издательской обработке, полиграфическом исполнении и эффективном распространении научной и учебной литературы.

ПРЕДОСТАВЛЯЮТСЯ УНИКАЛЬНЫЕ КОМПЛЕКСНЫЕ РЕДАКЦИОННО-ИЗДАТЕЛЬСКИЕ УСЛУГИ:

- РАЗРАБОТКА РЕДАКЦИОННОЙ ПОЛИТИКИ И КОНЦЕПЦИИ ИЗДАТЕЛЬСКИХ ПРОЕКТОВ
- ИНТЕГРИРОВАНИЕ ПРОЕКТОВ В ПОРТФЕЛЬ ИЗДАТЕЛЬСКОГО ДОМА СПбГУ
- ВЫСОКОПРОФЕССИОНАЛЬНЫЕ ЛИТЕРАТУРНАЯ РЕДАКТУРА И КОРРЕКТУРА
- ПОЛИГРАФИЧЕСКИЙ ДИЗАЙН И ПОДГОТОВКА ОРИГИНАЛ-МАКЕТОВ
- ПОДГОТОВКА ЭЛЕКТРОННЫХ ИЗДАНИЙ И ПОЛИГРАФИЧЕСКИЕ УСЛУГИ
- РЕКЛАМНО-ИНФОРМАЦИОННАЯ ПОДДЕРЖКА ИЗДАНИЙ И КНИGORАСПРОСТРАНЕНИЕ

Оформить заказ и/или получить дополнительную информацию Вы можете по электронной почте (zakaz@unipress.ru) или по телефону (+7 (812) 328 44 22). Квалифицированный менеджер оперативно выполнит все необходимые действия по расчету, оформлению заказа и избранию наиболее выгодного способа его исполнения.

Ваши предложения и замечания о порядке, сроках и условиях выполнения заказов просим направлять директору Издательства Новикову Евгению Юрьевичу по эл. почте (novikov@lawpress.ru) или по факсу (+7 (812) 334 21 93).

Санкт-Петербург, В.О., 6 линия, д.11 (за Андреевским собором)
9.00 – 19.00 • пн–пт • www.unipress.ru • zakaz@unipress.ru
+7 (812) 328 44 22 • +7 (812) 334 21 93

